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Zitat von ap11

DA bin ich wohl eine Ausnahme.Mich hat bisher noch nie jemand irgendwie angemacht
wegen des Autos ,dass ich fahre.

Irgendwie scheint mir das Thema von den Fahreren hochwertiger Autos etwas
aufgebauscht wahrgenommen zu werden.Liegt sicher auch an der deutschen
Dienstwagen HAckordnung ,wo sich etliche nur über ihr Auto definieren.

Passat-3er-A4-A6 oder 5er .....Da hab ich lustige Forendiskussionen gelesen über die
Ranglisten.So sind die Deutschen eben.

Alex.

Ich denke nicht dass du eine Ausnahme bist und ich bin ebenfalls der Meinung dass dieses
Thema ziemlich aufgebauscht bzw. großteils in diversen Internetforen nicht ganz objektiv
behandelt wird. In meinem derzeitigen Fuhrpark stellt der Touareg, ebenso wie der A6,
eigentlich das unauffälligste Auto dar und ich verwende ihn vor allem auch für dienstliche
Zwecke. Ich habe bei diesem Wagen zum Glück noch keinerlei negative Erfahrung mit
etwaigem Neid in meinem beruflichem oder privatem Umfeld gemacht und hoffe natürlich dass
dies auch so bleibt.
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